

Compartir



COLOMBIA

18 Mayo 2021 - 06:38 AM

# Aumentan heridos en medio de protestas y vandalismo en Yumbo, Valle del Cauca

Una explosión cerca a la sede de **Ecopetrol** generó alerta en Yumbo, ante la gran columna de humo que se formó.



POR: DIANA MARCELA VILLEGAS  
@machevillegas

La tensión en el municipio de Yumbo no cesa desde la madrugada de este lunes festivo, cuando iniciaron los enfrentamientos entre manifestantes y agentes del Esmad en el barrio La Estancia.

Las alteraciones con el paso de las horas se movieron hacia otros sectores de dicha localidad y de acuerdo a los reportes preliminares de las autoridades, en horas de la tarde un grupo de jóvenes quiso atacar la subestación de combustible de Primax.

Le puede interesar: [Enfrentamientos en Valle del Cauca dejan dos muertos y 22 heridos](#)

En videos difundidos en redes sociales, se ve cómo trataban de apagar una columna de humo que emana de la subestación y a un grupo de personas que mantiene bloqueada la vía para ingresar a la localidad.

“En la subestación no se presentó un incendio como tal, lo que ocurrió es que los jóvenes dejaron un cilindro de gas propano de 40 libras prendido muy cerca a la estación de gas, el peligro es que como el cilindro se prendió completamente, el líquido que tiene internamente con el fuego externo, se gasifica, aumenta la presión interna y en cualquier momento podrían explotar”, explicó el capitán, Alberto Valencia, comandante de los bomberos de Yumbo.

Horas después, una explosión cerca a la sede de **Ecopetrol** generó alerta en Yumbo, ante la gran columna de humo que se formó, pero no se conoció un reporte de lesionados o heridos.

Ante esta situación, mediante un video, el **ministro** de Minas, Diego Mesa, hizo un llamado urgente para que cesen los ataques a estas plantas.

Lea además: [Duque ordena a toda la Fuerza Pública desbloquear las vías del país](#)

Aseguró que los tanques manejan líquidos altamente inflamables, lo que pone en riesgo la seguridad de operarios y la comunidad en general.

Confía en su llamado, que la fuerza pública retome con prontitud el control en esta zona industrial vallecaucana, donde se encuentra ubicada la sede de **Ecopetrol**.

Entre tanto en un reporte Fendipetroleos dio un parte de tranquilidad, al señalar que dichos tanques no tienen combustible.

En otro de los actos vandálicos, un grupo de personas atacó con piedras y fuego la sede de la Alcaldía y el Concejo Municipal, dejando varios vidrios rotos y afectaciones en el primer piso de los edificios.

Cabe recordar que en los lugares donde se han presentado los enfrentamientos, estarían ubicados puntos de bloqueos y manifestaciones en el marco del Paro Nacional.

Lea también: [Piden a Iván Duque tumbar la actualización catastral en Soacha](#)

“Los hechos ocurridos en Yumbo son graves actos de vandalismo, que no están relacionados con la protesta pacífica que se ha dado en ésta localidad, todo empezó porque pasada la media noche de lunes, varias personas con objetos contundentes y artefactos explosivos artesanales, atentaron contra el CAI La Estancia y contra los uniformados adscritos al Modelo Nacional de Vigilancia Comunitaria por Cuadrantes, que a esa hora prestaban el servicio de policía en ese lugar”, indicó el coronel Guillen Amaya, subcomandante Policía Metropolitana de Cali.

Son 30 personas heridas, entre ellas niños por inhalación de gases lacrimógenos, según el reporte que se tiene preliminarmente, además de dos fallecidos.

“Las personas con heridas fueron conducidas al Hospital la Buena Esperanza. Once de ellas presentan lesiones de gravedad, por lo que han tenido que ser trasladadas a centros asistenciales en Cali. Los enfrentamientos, también han dejado seis policías lesionados”, agregó el doctor Camilo Chavarriaga, coordinador médico hospital la Buena Esperanza.

Se espera que la Fiscalía General de la Nación, sea la encargada de determinar cómo sucedieron los hechos y así esclarecer cada uno de los casos.

De interés: [Clínica Imbanaco retira a médica envuelta en polémica contra minga indígena](#)

Entre tanto John Jairo Santamaría, alcalde de Yumbo, pidió al Gobierno Nacional que se frenen los enfrentamientos contra manifestantes, para que se detengan los problemas de orden público en dicha localidad.

“Estamos asumiendo una responsabilidad de algo que no causamos nosotros y somos los municipios y los alcaldes los que nos ha tocado salir a solucionar una situación que no fue originada por nosotros. Las comunidades son las que están pagando todo esto”, enfatizó el mandatario.

Por los hechos varias personas fueron capturas y llevadas a la Megaestación de la Policía.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

## En esta nota

[violencia en Valle del Cauca](#) / [Paro Nacional](#) / [protestas en Cali](#)

## Le puede interesar:



COLOMBIA  
Reportan investigación a la Policía en Estación en Dagua, Valle

5 días Leer más →



COLOMBIA  
A la cárcel señalados de cometer masacres en Cauca, Sucre y Valle del Cauca

1 mes Leer más →

Compartir



COLOMBIA

18 Mayo 2021 - 10:20 AM

# Dudo que manifestaciones tumben a Duque, eso no soluciona nada: historiador británico

Malcom Deas hizo un análisis de la situación que vive Colombia desde el inicio del paro nacional.



POR: MARÍA CAMILA TORRES CEPEDA

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.